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わたしたち２年生は１２月３日～７日までの５日間、修学旅行にいってきました。行先は、

長崎、大阪、京都です(´∀｀*)

最初は長崎！！

夕食は長崎ちゃんぽんでした。

本場の味はやはりおいしかったです！

H２４年度 修学旅行



長崎では「一千万ドルの夜景

世界３大夜景のひとつでもあるので

夜景」も見てきました。

のひとつでもあるので、ぜひ見にいってみてください。。



in 瀬戸内海（フェリー）！！



続いて大阪！！

きっとみんなが１番楽しみにしていたＵＳＪ！☆ミ

さまざまなアトラクションがあり、とても楽しかったです。

お土産もたくさん買いました。



ここが大阪城だ！！！！！！！



最後は京都！！

京都には２日間、泊まりました。

京都の美しい町並みや昔ながらの風景をたくさん堪能しました！

岩手はすでに一面が銀世界なのですが、なんと京都は

今が紅葉シーズンなんです！

街には着物を着て歩いている女性がたくさんいました。

残念ながら舞子さんには会えませんでしたが、とても綺麗な女性ばかりでしたヽ(*

´∀｀)ノ



☆感想

修学旅行はハプニングがつきものといいますが、やはりわたしたちもハプニン

グを体験し、ご飯中にゴキブリがでたり（はじめて見た人も多いはず）、帰りの新幹

線がトンネルの中で止まったりとハプニング続きでしたが、無事、２学年全員＋先生

方で行って帰ってくることができました！

関西へ行くのがはじめての人が多く、東北や関東とは違う様々な方言や食べ物、

習慣などがたくさんあり、新鮮でした。

また、５日間みんなと生活を共にすることにより集団で生活するにあたって必要

なことがたくさん学べました。青雲高校は卒業したらすぐ就職する人が多いのでき

っとほとんどの人が学生での修学旅行は今回が最後だったと思います。大人にな

って思い返した時に「いろいろあったけど楽しい修学旅行だったなあ」と思えるよ

うな修学旅行だったらいいな、と思います！

今回の修学旅行が楽しく、わたしたちにとって行って良かったと思えるものとな

ったのも、かなり前から準備してくださっていた先生や修学旅行委員のみなさん、

旅行会社の方、保護者の方々の支えがあったからこそ、わたしたちの修学旅行は成

功し、楽しいものになったのだと思います。本当にありがとうございました！


